

## BAB IV

### PENYAJIAN DATA MANAJEMEN BRAND EQUITY LEMBAGA GRIYA AL-QUR'AN

#### A. Deskripsi Subjek Penelitian

##### 1. Profil Lembaga

Griya Al Qur'an berdiri awal Sya`ban 1428 H di Deltasari Sidoarjo, awalnya bernama Rumah Al Qur'an. Hingga kini Griya Al Qur'an berkembang hingga Surabaya, Sidoarjo, Kediri, Madiun, Jakarta, Bekasi, Bandung seta di luar negeri yaitu Bangkok dan Dili. Griya Al Qur'an adalah salah satu ikhtiar dakwah untuk mengenalkan dan memasyarakatkan Al Qur'an, khususnya di kalangan usia dewasa.<sup>87</sup>

Visi Griya Al Qur'an adalah Menjadi pusat kegiatan dakwah Islam di Indonesia dan Asia Tenggara dengan fokus pada pembelajaran materi materi Al Qur'an dan ke-Islaman yang berlandaskan Al Qur'an dan As Sunnah , profesional dan berorientasi pada kemajuan.<sup>88</sup> Legalitas Griya Al Qur'an terdaftar Akte Notaris Flora Agustine Aritonang, SH nomor 5 tanggal 7 Januari 2011 dan Sertifikat Departemen Agama nomor : Kd.13.36/03/BA.03.1/0928/2008, nomor *Education Management Information System* (EMIS) 0581 tanggal 11 Juni 2008.<sup>89</sup>

---

<sup>87</sup> Dokumen Griya Al Qur'an, Brosur Griya Al Qur'an, 1

<sup>88</sup> Griya Al Qur'an, Visi dan Misi, dalam <http://griyaquran.org/visi-misi> (25 Maret 2017)

<sup>89</sup> Dokumen Griya Al Qur'an, Brosur Griya Al Qur'an, 2



















belajar, Infaq sukarela sesuai komitmen, Ruang belajar yang nyaman, Mempunyai banyak cabang, Lokasi strategis dan mudah dicapai, Kurikulum terstruktur rapi berdasarkan riset, Materi dan metode pembelajaran yang mudah dipahami.<sup>102</sup>

Tidak berhenti sampai disana, agar semakin banyak siswa perkotaan yang terekrut ada pula program *Inhouse Studies for Al Qur'an* (ISQ). Program ini hadir karena masyarakat perkotaan memiliki tingkat kesibukan tinggi, ISQ menjawab masalah tersebut, dimana mengaji bisa dilaksanakan di perkantoran, masjid ataupun majelis taklim dengan guru/pengajar yang datang ke tempat tersebut.

Salah satu komunitas ISQ di Surabaya terdapat di Komunitas Muslimah Pakuwon City. Ada sekitar 25 orang yang mendaftar, dari 25 orang tersebut dibedakan melalui *placements* menjadi dua kelas yaitu Kelas Dasar II dan Kelas Dasar III. Kegiatan belajar ini dilakukan di masjid Al Madani Pakuwon City setiap hari Sabtu pukul 08.00 dan hari Minggu pukul 16.00. secara rutin guru dari Griya Al Qur'an hadir di sana.<sup>103</sup>

Untuk semakin lebih mempersonalisasi maka Griya Al Qur'an paradigmanya adalah *people orientied*,

“Yang jelas tetap ada settingannya dan koridornya masih di *Memorizing Quran is Fun!* , makanya apa ya... agak sulit soalnya ini bahasa-bahasanya strategis, eh... dalam mengintegrasikan konsep market *Memorizing Quran is Fun!* itu kami memakai

<sup>102</sup> Dokumen Resmi, Brosur Griya Al Qur'an, 1

<sup>103</sup> NY, *Jalin Silaturahmi dengan Belajar Ngaji Bareng*, Majalah Griya Al Qur'an Edisi 2 Mei 2016,

pendekatan-pendekatan yang apa ya lebih berorientasi kepada siswa sebagai klien apalagi kami segmennya dewasa kan...jadi kita bukan produk orientid atau service orientid tapi *people orientied*, bagaimana menyakinkan mereka bahwa menghafal Al Qur'an, mempelajari Al Qur'an bukan sesuatu yang sulit tapi menyenangkan, lah itu kami bawa ke dalam bentuk program, dalam bentuk event, dalam bentuk strategi komunikasi. Jadi membawa apa yang ada dalam pemikiran mereka ke dalam konsep program kami. Kira-kira itu benang merahnya yang barangkali bisa membantu ke penjelasan lebih detailnya.”<sup>104</sup>

Penerjemahan *people orientied* bisa terlihat dari tawaran waktu belajar yang fleksibel, tempatnya strategis dan metode belajarnya yang memanusiakan manusia.

#### **b. Manajemen Pemasaran Integrasi**

Berbicara pemasaran maka harus memahami terlebih dahulu pasar sasaran Griya Al Qur'an. Dalam makna utuh Griya Al Qur'an yang tertera dalam dokumen resminya dijelaskan bahwa Griya Al Qur'an merupakan lembaga nirlaba yang terdiri dari komunitas muslim dewasa dengan strata sosial elegan yang berkeinginan mempelajari Al Qur'an.

CEO Griya Al Qur'an Bapak Irwitono Suwito menjelaskan makna pernyataan tersebut sebagai berikut,

“Iya, jadi gini... itu pasar utama tetapi bicara objek dakwah secara umum kami berdakwah pada semua kalangan. Karena menengah keatas punya kekuatan power of change, kekuatan merubah. Kalau mereka paham Al Qur'an lalu mereka kemudian tergerak hatinya untuk melaksanakan tata pola hidup sesuai Al Qur'an maka mereka punya power untuk merubah mulai keluarga, lingkungan, karyawan, rekan-rekan kantornya.”<sup>105</sup>

<sup>104</sup> Irwitono Suwito, *Wawancara*, Surabaya, 26 September 2016.

<sup>105</sup> Irwitono Suwito, *Wawancara*, Surabaya, 26 September 2016.

































